
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

２－１

民進党・県民連合 １０番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 産業人材の確保について 知 事 商 工 総 務 課

労働力人口の減少が懸念される中、産業人材の確保にどの

ように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 弾道ミサイル発射時の対応について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、弾道ミサイルが発射された場合に備えて、どのよう

な対応を考えているのか尋ねたい。

三 原子力発電所におけるテロ対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

原子力発電所におけるテロ対策について、県警察の取組を

尋ねたい。

四 障がい児の支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、障がい児の放課後等デイサービスの質の向上にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 青少年のひきこもりに対する支援について 〃 こども・青少年

政策課

県は、青少年のひきこもりに対する支援にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

六 温泉地と連携した観光農園への誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、温泉地と連携した観光農園への誘客にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 地域の民俗芸能の継承について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、地域の民俗芸能の継承にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

八 農業生産基盤整備の取組について 農林水産部長 農 村 計 画 課

県は、担い手農家の経営安定に向け、農業生産基盤整備に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 教科書の採択について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校で使用する教科書をどのよ

うな観点で採択しているのか尋ねたい。

十 生涯スポーツの振興について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、生涯スポーツとしてのゴルフの振興にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十一 県民の健康づくりについて 〃 文 化 振 興 課

県は、県民運動として、ウォークビズをどのように普及

・浸透させていくのか尋ねたい。

十二 「ゆう活」の取組について 総 務 部 長 人 事 課

職員の「ゆう活」について、昨年度の試行結果を踏まえ

どのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。


